

publicidad



23 de Octubre, 08:51 am

[Regístrate](#) [Inicia sesión](#)

Inicio **Noticias** Cotizaciones Análisis Técnico Finanzas Personales Opinión Estilo Eventos XL Semanal

Última hora Mercados Empresas Economía Vivienda **Empleo** Agenda macro Comunicados de empresa

**IBEX 35**  
10.012,90 (-0,25%)**MADRID**  
1.023,69 (-0,19%)**EURO STOXX50**  
3.045,77 (0,57%)**DAX**  
8.947,46 (0,90%)**CAC 40**  
4.295,43 (0,43%)**EUR/USD**  
1,3771 (-0,06%)**EXT-SEGURIDAD LABORAL**

## Impulsan formación en seguridad industrial para reducir los incumplimientos

22/10/2013 - 13:23 Noticias EFE

 0

Tanto el sector público como el privado en la región impulsan acciones formativas en materia de seguridad industrial para reducir los "incumplimientos" en la materia, pues estos se producen principalmente por el "desconocimiento".

La directora general de Trabajo, María Ángeles Muñoz, ha dicho hoy en Badajoz, antes de iniciarse unas "Jornadas de Seguridad Industrial", que esta materia supone la protección de las personas pero también de otras cuestiones como el medioambiente.

Entre el impulso que da la Administración autonómica a la formación en este área se está incrementando en escuelas taller, talleres de empleo o casas de oficio, pues de ellas salen trabajadores formados en estas cuestiones.

También se está formando a trabajadores autónomos y está previsto, dentro del Plan de Autónomos, que se imparta la prevención en materia de riesgos laborales, una iniciativa que está en proceso de estudio.

Dentro de las áreas donde más se incide, ha recordado, por ejemplo, cómo en la última reunión de la Comisión Regional de Seguridad y Salud Laboral se propuso impulsar la formación en las actividades donde no solo hay mayores casos de siniestralidad laboral sino también por enfermedad profesional.

Por esto, se seleccionan este tipo de actividades con mayor riesgo para los trabajadores, para incidir sobre ellas en la formación, como por ejemplo las actuaciones en los trabajadores expuestos al riesgo de la silicosis.

Dentro de la "diversa" formación autonómica en riesgos laborales, la visita de los técnicos y la inspección de trabajo a las empresas "también es formar", pues estos profesionales informan sobre las obligaciones de los empresarios.

Por su parte, el vocal de la Asociación de Organismos de Control (Asocaex), Fidel Fernández, ha explicado a los medios que la entidad pretende también realizar ciclos formativos, que se han iniciado precisamente hoy con las jornadas en Badajoz.

Ha indicado que el principal reto es "divulgar" la seguridad industrial en Extremadura, pues los niveles de cumplimiento normativos "no son a veces todo lo que quisiéramos", en muchas ocasiones a causa del "desconocimiento" del propio empresario o autónomo.

Por esto, es "muy importante" difundir la normativa para que los empresarios conozcan las obligaciones a nivel de inspección, pues redundará en el bien de las personas, las empresas y el medio ambiente.

El vocal de Asocaex ha dicho que los mayores niveles de incumplimiento se producen en el pequeño empresario o el autónomo; insistiendo en que se trata por "desconocimiento" y simplemente se les debe "ayudar" a que se conozcan estos temas.

La asociación, creada hace seis meses, tiene como objetivo difundir la seguridad industrial en empresas y organismos de Extremadura.

 0

### LO MÁS LEIDO

1. Ibex 35: La opinión contraria
2. Bankia se prepara para regresar al Ibex 35
3. El reto: encontrar rentabilidad más allá de los depósitos
4. Boeing esquivaba las turbulencias
5. Apple apuesta por adelgazar el iPad para engordar sus arcas

publicidad


Cotizaciones de mercados facilitadas por **Infobolsa**
[Quiénes somos](#) · [Contacto](#) · [Aviso legal](#) · [Política de privacidad](#) · [RSS](#)

#### VOCENTO

ElCorreo.com

ElComercio.es

ElDiarioMontañas.es

Hoy Cinema

LaRioja.com

Mujer Hoy

Puntoradio

Ideal

La Voz Digital

ABC.es

Qué.es

El Norte de Castilla

Las Provincias

La Verdad

Diario Vasco

Hoy Motor

Diario Sur

Hoy

Grada 360

Finanzas.com

ABCdeSevilla.es